

**SAPAAN JULUKAN DI KALANGAN REMAJA
DI KANAGARIAN KATAPIANG KECAMATAN BATANG ANAI
KABUPATEN PADANG PARIAMAN**

SKRIPSI

Disusun Memenuhi Sebagian Persyaratan
Guna Memperoleh Gelar Sarjana S1
Program Studi Sastra Minangkabau



Oleh

Tiara Eliza

2010742018

Dosen Pembimbing :

- 1. Bahren, S.S., M.A.**
- 2. Dr. Diah Noverita, M.Hum.**

**PROGRAM STUDI SASTRA MINANGKABAU
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS ANDALAS
2024**

ABSTRAK

Penelitian ini di latar belakanginya adanya peristiwa tutur yang dituturkan oleh Remaja di Kanagarian Katapiang Kecamatan Batang Anai. Penelitian membahas masalah terkait, (1) Apa saja sapaan dan latar belakang sapaan Julukan di Kalangan Remaja di Kanagarian Katapiang Kecamatan Batang Anai. (2) Apa fungsi sapaan Julukan di Kalangan Remaja di Kanagarian Katapiang Kecamatan Batang Anai. Tujuan yang di dapat dari penelitian yaitu, (1) Mendeskripsikan apa saja sapaan dan latar belakang sapaan Julukan di Kalangan Remaja di Kanagarian Katapiang Kecamatan Batang Anai, (2) Mendeskripsikan fungsi sapaan Julukan di Kalangan Remaja di Kanagarian Katapiang Kecamatan Batang Anai. Teori yang digunakan ialah sosiolinguistik dengan beberapa kajian yang berkaitan dengan sapaan julukan, teori SPEAKING menjadi komponen teori utama yang digunakan, penamaan dan teori fungsi bahasa sebagai teori pendukung. Metode dan teknik dalam penelitian ini adalah metode simak dan metode cakap untuk memperoleh data menggunakan teknik dasar dan teknik lanjutannya. Dalam penyajian hasil analisis data menggunakan penyajian informal.

Penelitian ini menghasilkan data yang ditemukan sebanyak dua puluh tujuh (27) data sapaan julukan di kalangan remaja di Kanagarian Katapiang Kecamatan Batang Anai sebagai sapaan dalam berinteraksi sesama teman dalam bentuk senda gurau atau keakraban. Peristiwa tutur yang digunakan dalam julukan ini yaitu, (1) *setting and scene*, (2) *participant*, (3) *end*, (4) *act*, dan (5) *key* sebagai komponen utama dalam menganalisis data. Latar belakang penamaan yang digunakan yaitu (11) data ialah *Babe*, *Icip*, *Inur*, *Karawai*, *Konaih*, *Linyak*, *Silih*, *Putri Silih*, *Supiak*, *Teleang*, dan *Piak Teleang* berdasarkan penemu dan pembuat, (6) data ialah *Codoik*, *Cotok*, *Diyuik*, *Gaek*, *Lesuik*, dan *Pituik* berdasarkan penyebutan bagian, (3) data yaitu *Jarmut*, *Mumut*, dan *Om Dika* berdasarkan pemendekan, (1) data *Lambok* berdasarkan tempat asal, dan (1) data *Ani Kastelo* penamaan baru. Fungsi bahasa yang dapat ditemukan terdapat fungsi personal, fungsi direktif, fungsi fatik, dan fungsi informatif.

Kata kunci : *julukan, remaja, sosiolinguistik, Kanagarian Katapiang.*